



入野小だより

# いりの通信

長子配布 No.9  
令和5年9月1日  
文責:校長 渡邊英博

学校目標:自ら学び、仲間と協働し、地域の未来を創り出す入野っ子の育成  
①いつも気持ち良くあいさつ、返事、はきものをそろえる ②理解できるまでねばり強く学習 ③のびのび外で遊ぶ

## 8月25日全員登校し、始業式を行いました!

8月25日から1週間唐津市一斉授業日でした。残暑が厳しい中熱中症に気をつけさせながら、2学期の学校生活をスタートしています。初日の8月25日は、欠席者ゼロで全児童の元気な姿を見ることができ、本当に嬉しく思いました。1時間目に始業式を行い、まず夏休みに頑張ったことについて子供たちに尋ねました。「宿題を頑張った。」「野球の練習を頑張った。」「自主学習を頑張った。」など、手を挙げて発表してくれました。決められた宿題をきちんと終わらせたこともすごいことだと思います。お家でも子供さんが頑張ったことについてもう一度褒めてあげてください。この頑張りを自信にして、さらにステップアップしてくれることを期待しています。

また、校長から、元プロ野球選手のイチローさんの言葉を引用し、「少しずつ努力を積み重ねることの大切さ」についても話をしました。教頭先生からは、9月の生活目標「時間を守ろう」や熱中症に気をつけて生活を行うことなどについて話がありました。

## 西部給食センターからの給食がスタートしました!

この度唐津市西部学校給食センター(鎮西町打上)ができ、2学期から本校もそこから給食が配達されています。肥前町の他に、鎮西町、呼子町、長松小、第一中など旧唐津市の西部地区の学校の給食が同センターで作られ、配達されます。食器なども変わり、準備や片づけの仕方がこれまでと違っていて、最初は戸惑うこともあると思いますが、子供たちは担任の説明を聴いてしっかり対応してくれていました。これから給食も、感謝をして食べたいと思います。

今日のメニュー「ポークカレー、イタリアンサラダ」を美味しいように食べていました。

**イチローさんの言葉から**

ゆめ 夢をつかむことというのは一氣には出来ません。  
いのち 小さなことを積み重ねることでいつの日か信じられないような力を出せるようになっていきます。

**イチローさんの言葉から**

ぼく そりや、僕だって勉強や野球の練習は嫌いですよ。  
やさう 誰だってそうじゃないですか。  
れんしゃう つらいし、大抵はつまらないことの繰り返し。  
こども でも、僕は子供のころから、目標を持って努力するのが好きなんです。  
もくとう だってその努力が結果として出るのはうれしいじゃないですか。



↑1年生 今日の給食を食べている様子

## 9月の主な行事予定

1日(金)	PTA あいさつ運動(～7日まで) 身体・視力検査(5・6年) 縦割班活動・委員会活動⑥(5・6年)	21日(水)	生活アンケート週間(～27日)
4日(月)	身体・視力検査(1～4年)	22日(金)	バス旅行(1～5年)
6日(水)	クラブ活動⑥(4・5・6年)	26日(火)	人形浄瑠璃⑤⑥(3年)
7日(木)	人形浄瑠璃⑤⑥(3年)	27日(水)	にこにこ集会④
12日(火)	人形浄瑠璃⑤⑥(3年) 全校児童ドローン撮影 ※欠席者がいた場合や雨天延期(14日、15日)	28日(木)	授業参観⑤ 地震・原子力避難訓練⑥
14日(水)	全校5時間授業(～20日)	29日(金)	「あゆみ」配付